



## La Ual acuerda colaborar con asociaciones de base tecnológica

G.N.

ALMERÍA.- El rector de la Universidad almeriense, Alfredo Martínez Almécija, y el presidente de la Asociación Andaluza de Empresas de Base Tecnológica, Rafael Contreras Chamorro, firmaron ayer un acuerdo de cooperación, para iniciar una relación para trabajar y compartir experiencia en materia de tecnología formación e innovación.

La asociación andaluza de Empresas de Base Tecnológica, persigue con la firma de este acuerdo contribuir a mejorar la situación de las empresas de base tecnológica en la provincia y comenzó su andadura hace seis meses. La entidad trabaja en estos momentos con la empresa Bioalgal Marine, y LAB y posee más de una treintena de empresas asociadas en toda Andalucía.

La Universidad de Almería está haciendo una destacada apuesta por la innovación y el progreso que se refleja en la solidez de las relaciones ya establecidas en el marco Universidad- Empresa y que tiene como objeto reforzar la imagen de la Universidad como espacio competitivo. Un lugar que favorezca la generación de proyectos empresariales innovadores y que potencie la figura del emprendedor en la propia comunidad universitaria.